

## 令和5年度 2学期 終業式 校長講話

全校児童のみなさん、校長先生から2学期終業式のお話をしたいと思います。

今日のお話の題は「成長できたかな」です。

今日で2学期が終わります。4か月間の長い2学期でした。たくさん授業で勉強をしました。運動会・作品展・全校遠足など、たくさんの行事もありました。学校というところは、一言でいうと、子どもたちがみんなで「成長」するところだと思います。「成長」というのは、これまでできなかつたことができるようになること、あるいは、これまで気づけなかったことに気づけるようになることです。みなさんは、この4か月間、たくさんの授業やたくさんの行事で「成長」することはできたかな。「成長」することができていたら素敵ですね。

みなさんの「成長」を見たり感じたりすることは、校長先生にとっても、先生たちにとっても、お父さんやお母さんにとっても大きなよろこびです。

これまでできなかつたことがたくさんできるようになっていればうれしいです。これまで気づけなかつたことにたくさん気づけるようになっていればうれしいです。どんなことができるようになったかな。どんなことに気づけるようになったかな。そんなことをいつも考えて、みなさんのことを見守っています。

校長先生はいつもみなさんに「頑張る子」でいてほしいなと思っています。これはみなさんが「成長」するために欠かせないコツです。当たり前ですが、「成長」するには頑張ることが必要です。

校長先生はいつもみなさんに「優しい子」でいてほしいなとも思っています。これもみなさんが「成長」するために欠かせないコツです。人はなかなか1人では「成長」できません。自分が「成長」していくためには、自分の頑張りを支えてくれる人が必要です。人の気持ちがわかる「優しい子」でいればいるほど、自分の頑張りを支えてくれる人も増えていくと思います。

この4か月間の2学期、自分は「頑張る子」でいたかな。

この4か月間の2学期、自分は「優しい子」でいたかな。

そして、この4か月間の2学期、自分は「成長」することができたかな。あらためて振り返ってみてください。

さあ、明日から冬休みです。冬休みは18日間もあります。お正月やクリスマスなど、きっと、楽しい予定が待っていることだと思います。しっかりと楽しんで、しっかりとリフレッシュ（ゆっくり休んで心と体の元気を取り戻すこと）して、元気をいっぱいいためて、笑顔いっぱい3学期を始められるようにしましょう。この後、生活指導の先生からのお話がありますが、安全には十分に注意してくださいね。それではみなさん、よいお年をお迎えください。